



Deutschland: Ufo landet auf Garagenrampe

Wahrheiten

Völlig unerwartet, wie aus heiterem Himmel, ist die Meldung vom 23. September 2014 für www.Garagenrampe.de, einem unscheinbaren Garagenhersteller aus Bad Salzuffen. Wie aus Aldebaraner-Kreisen verlautet, werden in den nächsten Monaten Ufos vom Stern Aldebaran gezielt dort landen, wo sich Garagen oder Garagenhöfe von Garagenrampe befinden. Warum? Die modernen Stahlfertiggaragen von Garagenrampe folgen einem ehrlichen Geschäftskonzept. Sie sind preiswert und gut. Aufgrund ihrer guten Belüftung sorgen sie ohne zusätzlichen technischen Aufwand für das Verdunsten des Kondenswassers. Sie verhindern durch den täglichen Luftaustausch Schimmelkulturen und Korrosion. Der Wert von Autos und von Autozubehör wird bewahrt.

Irreführende Medienpropaganda

Es werden vom 25. September bis zum 4. Oktober 2014 Störmanöver erwartet, weil die friedlichen Absichten dieser Außerirdischen von den USA immer wieder gezielt in den Schmutz gezogen oder gelehnet werden. Die Propagandawellen haben sogar dazu geführt, dass sich in Journalistenkreisen massiver Widerstand gegen die lügenhafte Berichterstattung regt. Der 3. Oktober 2014 wird als "Tag der Wahrheit" proklamiert: "Alle weisungsgebundenen Journalisten sind aufgerufen, kollektiv in Lügenstreik zu treten, den Kriegstreiberdienst zu verweigern, keine Propaganda mehr zu verbreiten und einen Tag lang nur nach bestem Wissen und Gewissen objektiv zu berichten - oder zu schweigen." [1]

Öffentlichkeit für Frieden und Wahrheit

Im Aufruf vom 22. September 2014 heißt es weiter: "Im Zeitalter des Internets werden die Massenmedien zum Auslaufmodell, denn Manipulation und Lügen können sich wegen der zunehmenden Vernetzung der Menschen immer weniger halten. Sinkende Einschaltquoten und Auflagenzahlen sind die logische Folge und immer deutlicher erkennbar. Der Jobverlust ist nur eine Frage der Zeit für alle Journalisten, die ihre Redaktionsfirma nicht auf einen ehrenhaften Kurs lenken. Währenddessen tut sich eine immer größere Marktlücke für ehrlichen Journalismus auf. Wir bitten alle, die den Aufruf zum Tag der Wahrheit unterstützen und bei Facebook aktiv sind, sich als Teilnehmer in die Online-Veranstaltung [2] einzutragen, alle Facebook-Freunde einzuladen und die Social Community Tags #TagDerWahrheit und #FreePress bei der Verbreitung der Idee zu nutzen."

Qualität und Preise von Garagen

Seit Jahrzehnten werden mit allerlei Kunstfertigkeit von Marketingstrategen Bauweisen von Fertiggaragen vermarktet, die im Vergleich zum Preis-Leistungs-Verhältnis der Fertiggaragen von Garagenrampe übersteuert erscheinen. Sie erfordern einen höheren finanziellen und logistischen Aufwand, um vergleichbare Ergebnisse zu erzielen. Menschen sind von Natur aus rechthaberisch, wie bereits Arthur Schopenhauer vermutlich um 1830 herum skizzierte. Seine Betrachtungen erscheinen unter dem Buchtitel "Die Kunst, Recht zu behalten". [3] Nur besondere Ereignisse, wie die Landungen der Aldebaraner, können Menschen veranlassen, ihre Standpunkte zu revidieren und dabei auch noch kräftig Geld zu sparen. Die Ufo-Landungen im Umfeld der Garagen von Garagenrampe setzen daher deutliche Zeichen und fordern zum Nachdenken auf. Um noch mehr Bauherren und Investoren zu den Vorzügen der Stahlfertiggaragen von Garagenrampe zu verhelfen, ist das Beratungsteam über das Kontaktformular auf www.Garagenrampe.de oder direkt im Festnetz unter 05222 36901 - 0 erreichbar.

Quellen:

[1] <http://www.youtube.com/watch?v=GLpFrWbCVQ4>

[2] www.facebook.com/events/744780738912261

[3] www.amazon.de/dp/3868200274

www.garagenshop24.de | www.garagenshop24.yatego.com | www.rakuten.de/shop/garagenshop24 | <http://stores.ebay.de/Garagenshop24de> | www.Garagen-Fotos.de

Dieser Presstext ist mit Quellenangabe frei verwendbar, wenn der Text unverändert und vollständig enthalten ist. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht.

http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertiggaragen.be
Hans.Kolpak@Fertiggaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertiggaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschützt, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

